

138 cm<sup>2</sup> Página: 8

1/1

# Ya será Clara candidata oficialmente

## LE PREOCUPA LA CRISIS HÍDRICA

#### REDACCIÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Clara Brugada, de la Coalición "Juntos Seguiremos Haciendo Historia", se registrará hoy oficialmente ante el Instituto Electoral capitalino (IECM) como candidata a la Jefatura de Gobierno de la CDMX.

A través de sus redes sociales, aprovechó para unirse a la tendencia de la 4T. Al compartir su mensaje por el #Día-DelAmorYlaAmistad, destacó que el color guinda simboliza la transformación de México.

La edil de Iztapalapa con licencia no sólo se enfocó en la política, sino también abordó la crisis hídrica que afecta a la Ciudad de México. Al respecto, elogió los esfuerzos del Gobierno capitalino para fortalecer la coordinación metropolitana en la gestión del agua

Por otra parte, con relación a la crisis del agua, el presidente Andrés Manuel López Obrador sostuvo una reunión en Palacio Nacional con el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, y la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez. El titular de la Comisión Nacional del Agua (CONAGUA), Germán Martínez, también participó.

La reunión tuvo el objetivo de encontrar soluciones a la crisis hídrica en la zona metropolitana, demostrando la importancia que da el Gobierno Federal para garantizar el suministro de agua a los habitantes de ambas entidades.

#### **ELOGIO**



Brugada Molina elogió los esfuerzos del GCDMX para fortalecer la gestión del agua



La morenista acudirá este jueves al IECM





Publimetro Sección: Noticias 2024-02-15 01:34:10

 $23 \, \mathrm{cm}^2$ 

Página: 3

1/1

### Clara Brugada registra hoy su candidatura

gada informó que este jueves realizará su registro como candidata a la Jefatura de Gobierno ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), para formalizar su camino rumbo al proceso electoral del 2 de julio. En tanto, se informó que el

En tanto, se informó que el próximo miércoles la American Society of Mexico realizará el encuentro '2024 Government Leaders Series' en el que participarán como invitados los tres precandidatos a Jefe de Gobierno de la Ciudad de México. PUBLIMETRO



Clara Brugada: En CdMx se respetan todos los tipos de amor, "estamos orgullosos de diversidad sexual"

(2024-02-14), Milenio (sitio), Azucena Rangel, (Nota Informativa) - 21:03:41, Precio \$116,000.00 La precandidata única de Morena, Partido Verde Ecologista y Partido del Trabajo a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada destacó en el marco de este 14 de febrero la importancia de reconocer todos los tipos de amor que existen.

Durante el Tianguis del Amor y la Sexualidad, la precandidata señaló que es importante visibilizar los derechos de la comunidad y los derechos de la diversidad sexual.

"En esta ciudad se respeta el amor y estamos orgullosos de la diversidad sexual también en esta ciudad estamos muy contentas porque estoy segura que va a seguir siendo una ciudad de derechos", enfatizó.

Este es el segundo evento público al que asiste la precandidata después de que se sometiera a una cirugía de cadera, a inicio de este mes y sostuviera algunas reuniones privadas en su domicilio.

Durante el tianguis, aseguró que ya está mejorando su salud y que cada vez se siente mejor, por lo que está lista para registrarse mañana ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México a la Jefatura de Gobierno.

RM

## Clara Brugada refrenda su apoyo a la comunidad LGBTQ+

(2024-02-14), La Prensa (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 19:39:08, Precio \$11,244.00 Clara Brugada, asistió como invitada, solo unos cuantos minutos al Tianguis del Amor y Sexualidad que se realizó en la Alameda Central de la Ciudad de México, para apoyar a la comunidad LGBTQ+ en este Día del Amor y la Amistad.

Apoyada de un bastón, después de su operación de cadera aproximadamente 20 días, volvió a reaparecer en un acto público donde grabó unos spot con integrantes de la comunidad LGBTQ+ en una de las fuentes de la Alameda Central.

Ahí la precandidata del Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM), a la Jefatura de Gobierno invito a sus simpatizantes a su registro este jueves en las instalaciones del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECDMX).

Recordó que en esta ciudad se respeta el amor "estamos orgullosos de la diversidad sexual y estoy segura que está ciudad seguirá siendo una ciudad de derechos y libertades".

La diputada de la bancada de Morena en el Congreso de la Ciudad de México, Ana Francis López Bayghen, organizadora del Tianguis del Amor y Sexualidad, indicó que este 14 de febrero los asistentes lo están disfrutando con mucha información "no hay mejor amor, que el amor informado".

En este tianguis puedes realizarte las pruebas rápidas de VIH (virus de la inmunodeficiencia humana) y sífilis, de manera privada y discreta.

Además, se instaló un registro del amor diverso, para las parejas que deseen casarse simbólicamente y sellar su amor; asimismo se colocó una mesa donde se obsequian preservativos.

También se ofrece consejería jurídica a las personas que así lo requieran, así como orientación psicológica.

Nación del Orgullo Proyecto de Todes, que es una plataforma que comprende liderazgo de la comunidad LGBTQ+ como sociedad civil y activismos políticos que respalda el proyecto de la precandidata a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Pablo Alonso, impulsor del proyecto indicó que la Nación del Orgullo tiene poco tiempo y se acaba de lanzar también en Guadalajara, Jalisco.

El Tianquis del Amor y Sexualidad, solo estuvo este miércoles en el Día del Amor y la Amistad.